

2014/2/1(土)

老梅?!



昨日旧暦でも新年が明けた。晦日にあたる29日は晴天だった。迎春準備を済ませ大阪城公園へ出かけた。お目当ではもちろん梅。まだほとんど咲いていなかったが、蠟梅は見頃を過ぎていた。蠟梅の前でガイドの説明を聞いていた女性グループがいた。そのうちの一人が初めて知ったらしく、「ああ、“ろうばい”って、老婆の“老”と違うんや…」。わざわざ口に出すところが、大阪のオバちゃんです。

2014/2/5(水)

大阪に雪

立春の昨日に寒波。先週末から暖かだったので、寒さが堪える。正午前、外へ出ようとしたら、小粒の雪が降りだしていた。このまま降って積もりでもしたら足元があぶないと気になった。そこで思い出すのは1990年、たしか2月だった大阪に雪が積もったのは。1年の遊学も終える頃、通っていたYWCAに登山靴を履いていった。転びでもしたら大変だから。門に入る様子を階上から見ていたクラスメート、のちにその時の感想を話してくれた。『この人に逆らうのは止めておこうと思った』。積もっているといてもわずか、それを登山靴を履いてくるなんて、ほとんど呆れたらしい。大阪で雪のちらつくのを見ると、いつも思い出すエピソード。

2014/2/8(土)

夜の雪景色



7日の深夜、大阪でも雪が積もった。。家々の屋根、植垣が白く、空も白く、夜なのに町の景色がよく見えた。雪はそのうち曇になり、朝には路面に雪はなかった。このところ空がどんよりとして、雪まで積もると、阪神あわじの大地震を思い出す。三連休初日の土曜に大阪でも雪が積もり、翌日も連休最終日も空はどんよりとして、太陽が顔を見せなかった。はやく晴れて、春を感じさせてほしい。

2014/2/12(水)

チョコ4粒

立春以降、ずっと寒い。月曜の午後、外出したついでに大阪城の梅林まで足をのばそうかと思った。でも防寒が完全でなく、やめにした。風邪をひかずにここまできて、油断してはいけない。外は寒いがデパートのバレンタイン特設会場は熱い。お昼すぎにちょっと覗いたら、女性たちでいっぱい。その中でも人の少ない出店ブースあり。なぜかと見ると、なるほど。小さな4粒のセットで¥1,575。当方もまずは素通り。

2014/2/15(土)

素足に白いソックス



まさか2週続けて雪が積もとは思わなかった。昨日は朝からお昼にかけて降ったものだから、足元があぶなかった。雪が雨になり、今朝は屋根に少し残る程度。気温は昨日より4度ほど高い。それでも相当に寒い。そんな朝なのに、駅で見た制服の男子は半ズボン。制服は小学生だけど本人は背が高い。足がやけに長い。半ズボンからヌーと素足が出て、白い足首までのソックスが妙。ちょうど今、成長期なのかしら。

2014/2/17(月)

一番に中之島



昨日の新聞を今朝読んだ。へえー、知らなかったなあ・・・と記事を切り抜いたのは、日経『活字の海で』。国立国会図書館が運営する「レファレンス協同データベース」。9年前の開設というから、ちょうど会員になった頃。記事によると、全国の図書館に寄せられた質問と回答を根拠も示して公開しているのだとか。そこで思い出すのが大阪府立中之島図書館。大阪では昔から評判が高かった、なんでも回答してくれると。さて、このデータベースに参加しているのかとサイトを閲覧してみると、大阪府の数ある参加図書館の一番目に名前あり。重鎮の趣き。

2014/2/20(木)

沈丁花



昨日は雨水、立春からずっと寒い日が続き、重いコートはいつ手放せるかと待ち遠しい。そんな中、沈丁花の蕾が呼ぶ春。いつものことながら、自然に感心。そういえば、森林浴の効用も科学的に証明されたと先日新聞に載っていた。見せるだけでなく、効かせてくれる自然。

2014/2/25(火)

画家さん



ここ数日少し暖かい。23日の日曜の午後、大阪城公園梅林へ行ってみた。陽気に誘われ、人の花盛り。一方の梅はこの間の寒さで開花を小休止させた模様、花の盛りはこの数日か。梅の咲き始めから、桜満開にかけてキャンパスに向かっていた画家さんは今年も見かけない。人の良さそうな、大阪城公園の物知り博士のようなおじさんの回りに人が自然に集まった。そんな光景も見られなくなってもう3年。